
VERBALE DELLA   SEDUTA DEL CONSIGLIO 

DI QUARTIERE CENTRO STORICO NORD 

ZONA  CENTRO

Del 1 marzo 2022
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Il giorno 1 del mese di marzo dell’anno 2022 alle ore 19.30, su
convocazione del Presidente si è riunito  in Brescia, via zoom, il
Consiglio di Quartiere Centro Storico Nord  per la trattazione del
seguente ordine del giorno: 

Presiede la seduta la vice presidente Venturelli 
Redige il processo verbale Venturelli

      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:
 

cognome nome Data
nascita

presente assente

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X  COLL.A
DISTANZA

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 giust
3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959 DIMESSO
4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 GIUST
5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 AUTOSOSPESA
6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 X  COLL.A

DISTANZA
7 RAHSHID MD SHAMUAL 03/04/1969 X  COLL.A

DISTANZA
8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 X
9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  COLL.A

DISTANZA

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 8, si  pone in
votazione   e  si  approva  all’unanimità  il  verbale  della  seduta
precedente (19/1/22) e si procede con l’esame dei punti all’ordine
del giorno. 
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1)PLIS/ Parco Regionale
Sono  collegati  Christiana  Soccini  e  Guido  Ghidini  in
rappresentanza  del  Comitato  per  l’istituzione  del  Parco
Regionale,  che  illustrano  gli  scopi  del  Comitato,  che  è
impegnato a sollecitare il Comune di Brescia affinchè richieda
la trasformazione dei PLIS (Parco delle Colline e Parco delle
Cave) in Parco regionale. Secondo il Comitato con la creazione
del  Parco  Regionale  vi  sarebbe  un  salto  di  qualità:
aumenterebbero le garanzie di tutela ambientale e vi sarebbero
maggiori opportunità di accedere a finanziamenti. Chiedono al
CDQ che prenda posizione in tal senso.
La  Vice  presidente  riferisce  della  riunione  indetta
dall’Amministrazione comunale con tutti i cdq sul tema, riunione
nella quale il Sindaco e gli assessori Tiboni, Cominelli, Capra
e Cantoni hanno illustrato quanto realizzato dal Comune negli
ultimi anni per creare il parco delle Colline e il Parco delle
Cave, progetti di largo respiro e tuttora in fase di evoluzione
e  completamento  con  l’imminente  ingresso  di  alcuni  Comuni
limitrofi. Il Sindaco pur non manifestando una contrarietà di
principio al Parco Regionale e auspicando la creazione di un
gruppo  di  lavoro  specifico,  ha  sottolineato  come  in  questo
momento  non  si  ritenga  opportuna  la  trasformazione  in  Parco
regionale in quanto
- Non  esistono  garanzie  su  finanziamenti  adeguati  da  parte

della Regione, considerato quanto messo il bilancio
- Il progetto è in una fase delicata di completamento con il

coinvolgimento di altri comuni
- Problemi  di  gestione  della  governance  del  parco,  che  si

ritiene utile mantenere il più possibile vicino alla comunità
e alle associazioni locali già coinvolte

- Le garanzie di tutela, soprattutto di carattere urbanistico,
si ritengono già significative e ben monitorate
Il Consiglio si riserva una ulteriore riflessione sul tema,
ringraziando gli ospiti per gli spunti forniti.

Il Consiglio aderisce alla proposta per la Statua di una donna a
Brescia.
Per quanto concerne  la Riforma Sanitaria Lombarda,  si riterrebbe
utile una iniziativa pubblica per informare la cittadinanza, anche
se il tema non è di facile trattazione.

2)Il Consiglio aderisce alla proposta dell’associazione Carminiamo
in ricordo di Paul Polansky

3)Guerra  in  Ucraina:  il  Consiglio  apre  una  discussione  sulle
modalità  anche  concrete  di  fornire  supporto  ai  profughi  e  ai
rifugiati, uomini donne e bambini.
Si potrebbe proporre all’amministrazione comunale di fornire tutte
le  sedi  dei  cdq  e  alle  sedi  circoscrizionali  decentrate  di
bandiere della pace da esporre.

Considerata  anche  l’assenza  del  Presidente  per  improvvisi  e
inderogabili impegni familiari, il CDQ rinvia la trattazione dei
punti 4-5-6 dell’ODG.
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la
parola,  la  vice  Presidente  dichiara  chiusa  la  seduta  alle  ore
20.45.  

La prossima riunione verrà  programmata le prossime settimane.
Letto, confermato e sottoscritto

La vice Presidente Benedetta Venturelli
(che redige il presente verbale)
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